

Son mari,

Léo Faïs

Ses enfants,

Lionel et Angela Faïs, Sylvain et Joëlle Faïs

Ses petits-enfants,

Danaé, Athina, Alexis et Noémie

Son frère et sa belle-sœur,

Philippe et Catherine Charpié

ainsi que les familles parentes, alliées et amies

ont l'immense chagrin de faire part du décès de

Madame Doris Faïs

enlevée à leur tendre affection le mercredi 23 octobre 2019, à l'âge de 71 ans, à la suite d'une longue maladie combattue avec courage.

La cérémonie religieuse sera célébrée le vendredi 25 octobre, à 14h, à l'Oratoire du cimetière israélite de Veyrier.

En lieu et place de fleurs, un don peut être fait en faveur de la ligue suisse contre le cancer, CCP 12-380-8.

La famille exprime sa profonde reconnaissance à l'unité de médecine oncologie de la Clinique Générale-Beaulieu ainsi qu'à celle de l'unité 40 de l'Hôpital Bellerive pour leurs bons soins, leur bienveillance et leur dévouement.